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deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
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EXTRATO DO CONTRATO
PROCESSO N.º : 0.027/ALE/12
MODALIDADE: CARTA CONVITE Nº 007/2012
CONTRATANTE: ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA
CNPJ: 34 808 220/0001-68
CONTRATADO: DISK GÁS E ÁGUA LTDA.
CNPJ Nº: 05.795.276/0001-27
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.0103101.2011/339030-101
UNDAMENTAÇÃO LEGAL:  Lei 8.666/93 e suas alterações
posteriores
VALOR: R$30.000,00 (TRINTA MIL REAIS)
CONTRATANTE: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
CONTRATADO: ALTEMAR RIOS DA SILVA

Boa Vista-RR, 03 de setembro  de 2012.
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo

EXTRATO DO CONTRATO
PROCESSO N.º : 0.055/ALE/12
MODALIDADE: INEXÍGIVEL DE LICITAÇÃO
CONTRATANTE: ASSEMBLÉIA LEGISLATIVA DO ESTADO DE
RORAIMA
CNPJ: 34 808 220/0001-68
CONTRATADO: VIVO S/A
CNPJ: 02.449.992/0246-91
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: 01001.0103101.2011/339039-101
UNDAMENTAÇÃO LEGAL:  Lei 8.666/93 e suas alterações
posteriores
VALOR: R$ 20.000,00 (VINTE MIL REAIS)
CONTRATANTE: FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO
CONTRATADOS: MAURICIO RODRIGUES DOS SANTOS/
GLAUTER CRUZ DE OLIVEIRA

Boa Vista-RR, 03 de setembro de 2012.
Aias Viana Bento

Superintendente Administrativo

GERÊNCIA DE DOCUMENTAÇÃO GERAL
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ELÂNDIA GOMES ARAÚJO
Gerente de Documentação Geral

VICTOR TAVARES PIRO
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R E S O L U Ç Ã O  Nº 393/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor AQUILES

PEREIRA, Coordenador de Apoio as Câmaras Municipais, para
viajar com destino a cidade de Manaus-AM, no período de 04.09 a
13.09.2012, com a finalidade de participar de intercâmbio de
conhecimento junto a Coordenadoria de Apoio as Câmaras Municipais
da Assembleia Legislativa do Estado Amazonas, a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 03 de setembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

R E S O L U Ç Ã O  Nº 394/2012
A Mesa Diretora da Assembleia Legislativa do Estado de

Roraima, no uso de suas atribuições regimentais, de conformidade
com a Resolução 11/92.

RESOLVE
AUTORIZAR o afastamento do servidor PAULO

ROBERTO SALVIANO DE MEDEIROS, Assistente Especial,
para viajar com destino aos municípios de Caracaraí e Rorainópolis,
no período de 04.09 a 13.09.2012, com a finalidade de prestar
assessoramento às Câmaras Municipais dos mencionados municípios,
a serviço deste Poder.

Palácio Antônio Martins, 03 de setembro de 2012
Deputado FRANCISCO DE SALES GUERRA NETO

Presidente
Deputado JALSER RENIER PADILHA

1º Secretário
Deputado REMÍDIO MONAI MONTESSI

2º Secretário

ATA DA 2130ª SESSÃO, EM 20 DE JUNHO 2012.
43º PERÍODO LEGISLATIVO DA 6ª LEGISLATURA.

=ORDINÁRIA=
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CORONEL CHAGAS.

(Em exercício)
Às nove horas do dia vinte de junho de dois mil e doze, no

Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima centésima
trigésima Sessão Ordinária do quadragésimo terceiro período legislativo
da sexta legislatura da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor
Primeiro Secretário proceder à verificação de quórum.

O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Cabral) – Senhor
Presidente, há quórum regimental para abertura da Sessão.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Havendo quórum
regimental, sob a proteção de Deus, e em nome do povo roraimense,
declaro aberta a Sessão.

Solicito ao Senhor Segundo Secretário que proceda à leitura
da Ata da Sessão anterior.

O Senhor Segundo Secretário (Chicão da Silveira) - Lida a Ata.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Coloco em discussão

a Ata da Sessão anterior.
Não havendo quem queira discuti-la, passamos para a votação.

A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis,
permaneçam como estão.

Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura

do Expediente.
O Senhor Primeiro Secretário (Jalser Renier) – Senhor

Presidente, o Expediente consta do seguinte:
RECEBIDO DOS DEPUTADOS:
- Projeto de Resolução Legislativa nº 002/12, de 19/06/12, de
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autoria da Mesa Diretora, que “dispõe sobre a instituição, no âmbito
da Assembleia Legislativa do Estado de Roraima, do Serviço de
Informação do Cidadão – SIC-ALE/RR, e dá outras providências.

EXTERNOS :
- Ofício Circular nº 014/12, do Tribunal de Contas, informando

que alterou o prazo constante no anexo II, da Instrução Normativa nº
002/2012 – TCE/RR.

- Ofício Circular nº 221/12, de 12/06/12, UNALE, informando
que o Deputado Joares Ponticelli (SC) foi eleito, em Assembleia Geral
Ordinária, presidente da União Nacional dos Legisladores e Legislativos
Estaduais – UNALE para Gestão 2012/2013, a partir de 01/06/12.

- Ofício Circular nº 20/12, de 12/06/12, da ATRICON –
Associação dos Membros dos Tribunais de Contas do Brasil,
encaminhando exemplar do Plano Estratégico da ATRICION para o
período de 2012 a 2017.

- Ofício nº 08/12, de 13/06/12, da Associação Brasileira da
Escolas Brasileiras do Legislativo e de Contas – ABEL, encaminhando
a Carta de Natal, aprovada pelo plenário no XIX Encontro da
Associação Brasileira das Escolas do Legislativo e de Contas – ABEL,
realizado nos dias 29/05 a 01/06/12.

- Ofício nº 207/12, de 19/06/12, da SINDPOL, encaminhando
cópia do requerimento de pedido de reposição dos dias parados em
virtude da greve geral da Policia Civil de Roraima.

Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Solicito ao Senhor

Primeiro Secretário que proceda à chamada dos Oradores inscritos
para o Grande Expediente.

O Senhor Deputado Erci de Moraes – Senhor Presidente,
Senhoras e Senhores Deputados, imprensa, amigos da Casa, amigos e
companheiros que nos prestigiam nessa Manhã.

Ontem, eu cometi um lamentável equívoco e fiz o registro do
passamento de um cidadão, com o qual eu tinha laços de amizade bastante
acentuados. Em seguida, soube que a notícia não era verdadeira e que ele
ainda estava vivo. E, fui mais longe, baseado nas informações que
recebi, que é um desses casos de ruídos na comunicação, haja vista que a
fonte era tão importante que eu me reservei o direito de me declinar e
não vacilei em tomar aquela atitude. Mas como o destino é caprichoso,
eu acabei de receber, há algumas horas atrás, um telefonema do ex-
Deputado Ivo Som comunicando que o Ivanildo, ontem, às 19:00 faleceu.

Dante dos fatos, quero me justificar perante os meus colegas,
perante aqueles que nos ouvem, pois ninguém faz isso de propósito, o
equívoco aconteceu e a coisa acabou se confirmando. E, nesse
momento, quero apenas repetir o que disse ontem. O Senhor Ivanildo
era um cidadão simples, mas prestou um inestimável serviço a este
Estado desde a sua fase de implantação, exercendo uma função que é
importantíssima. Ele era, por assim dizer, o gestor principal das ações,
orientado pelos Senhores Governadores que por aqui passaram, que
tratavam das apropriações de interesse público, para que o Estado
pudesse  ter áreas para construir prédios destinados às áreas de educação,
saúde e, principalmente, para que as repartições públicas pudessem se
instalar. O senhor Ivanildo era uma pessoa discreta, simples, foi
Vereador de Boa Vista, tinha o carinhoso apelido, dado pelo saudoso
Ottomar Pinto, de “carrapatão”, devido aos abraços efusivos em
resposta às manifestações de carinho quer fosse de um cidadão, ou
cidadã, de modo que eu  não só registro o passamento dele, como quero
transmitir à sua família votos de profundo pesar. E quero também,
propor nesta Casa, que façamos ainda hoje uma Moção de pesar,
porque com certeza o Ivanildo é merecedor disso. Então, para que
possamos votar, peço à Secretaria Parlamentar que providencie o
requerimento, por gentileza, para que possamos colher as assinaturas
agora, se assim for a vontade da Mesa dos Trabalhos.

Portanto, mias uma vez, quero registrar com profundo pesar,
o falecimento desse homem que lutou muito para sobreviver e dizer
que todos nós somos passageiros nessa jornada terrestre, se chegou a
vez do Ivanildo, que Deus o tenha na santa paz.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Gabriel Picanço –
Senhor Presidente, Senhoras e Senhores Deputados, Deputado Erci,
também quero ser solidário à família do Ivanildo, a qual eu conheço há
muitos anos, pois fomos parceiros comerciais, comprei muitos produtos
das empresas dele para aplicar em obras públicas e quero aqui, também,
deixar o meu pesar e pedir que Deus conforte seus familiares, porque é
o nosso destino. Hoje foi ele, o nosso dia só Deus é quem sabe. O
Ivanildo, sem dúvida nenhuma, foi um grande ícone para o Estado de
Roraima, um empreendedor, uma pessoa que contribuiu para que o
nosso Estado crescesse também. Obrigado.

Aparte concedido à Senhora Deputada Aurelina Medeiros – Já
faz uns dois ou três dias que se anunciou aqui que o Ivanildo estava
doente, que a situação dele era bastante complicada e, nós ficamos na
esperança que ele melhorasse. Ainda ontem eu tive a notícia de que ele
havia melhorado, já estava até falando. Nós lamentamos a sua morte.
Esteve aqui o nosso colega Ivo Som, mas não como Deputado, pois
veio como irmão do Ivanildo, e isso demonstra o que ele representava,
o seu conceito, seu comportamento, sempre teve durante sua vida
uma postura séria, de muito caráter de forma que no Estado de Roraima
todos o conhecem, todos reconhecem a sua contribuição para a
formação deste Estado. Ele morreu muito cedo, devia ter pouco mais
de 50 anos, por isso lamentamos muito. Tenho certeza que Roraima
perdeu uma pessoa a quem o Estado deve muito e ele não deve ficar
esquecido. Gostaria de levar meus votos de pesar à família, aos filhos,
irmãos e dizer que o Ivanildo parte para outra dimensão deixando um
legado muito grande para este Estado.

O Senhor Deputado Erci de Moraes continua – Muito obrigado.
O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente, Senhoras

e Senhores Deputados, faço uso da palavra para relembrar a Vossas
Excelências de um evento ocorrido nesta Casa, para a implantação da
Frente Parlamentar em Defesa dos Consumidores de Energia Elétrica e de
Combustíveis. Estive em Brasília com o Deputado César Hallum, que é o
Presidente Nacional desta Frente no Congresso, o qual impetrou dois Projetos
Leis: o Projeto de Lei 3172, que dispõe sobre a reserva global de reversão
da conta de desenvolvimento energético, e o Projeto de Lei 3173, que
dispõe sobre o Regime de Cálculo das contribuições sociais, PIS, PASEP e
COFINS, relativas às receitas recorrentes na prestação de serviços de energia
elétrica. Esses dois projetos protocolados no Congresso Nacional estão
tramitando nas Comissões temáticas e já houve, por parte da Presidente da
República, a Senhora Dilma Rousseff, acertos no sentido de que a base do
Governo trabalhe pela aprovação desses projetos. Eu estive também em
Natal com representantes do Ministério de Minas e Energia, que também
acenaram para a possibilidade de aprovação desses projetos. Com a
aprovação deles teremos uma redução da conta de energia elétrica. Ressalto
que a diminuição não é na tarifa é na conta de energia elétrica, ou seja, a
partir da formação dos impostos, dos tributos Municipais, Estaduais e
Federais, nós teremos uma diminuição do PIS, PASEP e COFINS, e uma
diminuição na extinção da reserva global, que é um valor adicionado na
conta, destinado principalmente ao Programa Luz para todos, o qual está
beneficiando todos os brasileiros com energia elétrica em suas residências.
Esse programa já atingiu quase todas as residências do nosso país. Os
Estados do Nordeste são os maiores beneficiados com esse sistema e já
estão completamente contemplados. Em alguns Estados da Região Norte,
como é o caso de Roraima, ainda existem várias residências, várias localidades
que não foram contempladas com o programa “Luz para Todos”, mas há
os recursos, inclusive, já estão na conta disponíveis para que esse programa
seja consolidado e todos os brasileiros tenham luz nas suas casas. Então, nós
não temos mais razão para que tenhamos uma conta de energia tão cara.
Esse programa ajudará principalmente aqueles brasileiros que não têm
sequer condições de comprar o mínimo para suprir as necessidades básicas
de suas famílias e ainda pagam aluguel, luz e água.

O Deputado César Hallum me pediu para colher assinatura, e
o Deputado Chagas, que é um dos membros da Comissão nesta Casa, eu
como Presidente, e os Deputados Membros: Sampaio e Diego, nos
comprometemos com cem mil assinaturas no Estado de Roraima para
enviarmos, em forma de abaixo-assinado para o Parlamentar no
Congresso, para que ele dê celeridade a tramitação desses projetos.
Deputados de outros Estados também já estão enviando os seus abaixo-
assinados. E, quero dizer a Vossas Excelências que estou enviando aos
Gabinetes dos Senhores Deputados ofício com o modelo do abaixo-
assinado. Já recolhi em torno de duas mil assinaturas e gostaria que
Vossas Excelências providenciassem as assinaturas necessárias para
que possamos dar a contribuição necessária à Frente Parlamentar em
defesa dos consumidores de energia elétrica e combustíveis, para que
esses projetos tramitem o mais rápido possível e possam ser aprovados
pela Presidente Dilma, beneficiando os brasileiros, em especial o povo
de Roraima que já é tão carente, para que tenham uma diminuição na
conta de energia elétrica.

Então, Deputado Gabriel, que representa muito bem o sul do
Estado, está chegando em seu Gabinete o ofício com o modelo do
abaixo-assinado, para que sua base possa fazer um trabalho conjunto
para que possamos entregar o mais breve possível, no Congresso
Nacional, essas cem mil assinaturas. Aqueles Deputados que têm ligações
com outros Municípios, eu também vou disponibilizar para que possam,
junto aos Prefeitos, também assinarem. Deputado Chicão, Vossa



4  BOA VISTA, 04 DE SETEMBRO DE 2012

Excelência tem um filho vice-Prefeito de Alto Alegre! É de suma
importância que essas assinaturas sejam colhidas o mais breve possível,
pois só assim teremos como diminuir a conta de energia elétrica.

Quero dizer a todos que em meu gabinete e em todos os
supermercados desta cidade há um abaixo-assinado para que as pessoas
possam assinar e contribuir. Também quero pedir, encarecidamente,
que todos nós nos esforcemos, porque a conta de energia elétrica no
nosso Estado é uma das mais caras do país.

Eu me comprometi aqui, no dia da instalação da Frente
Parlamentar , na condição de Presidente, que iria propor ao Governador
do Estado a redução do ICMS na conta de energia elétrica. Essa
Indicação já foi feita, solicitando  redução de 17% para 12%, a
exemplo de vários Estados da federação, pois, ao meu ver, o Governador
também contribuiria se fosse sensível a aprovação da Indicação. Então
o nosso trabalho, o da Frente Parlamentar, tem sido de maneira
efetiva a redução da conta de energia.

Aparte concedido ao Senhor Deputado Gabriel Picanço – Só
para corroborar com vosso pronunciamento, poderia ser também
incluído nesse pedido de redução da conta de energia, a retirada total
do ICMS da energia rural, haja vista que a produção rural é muito baixa
e muitas vezes fica difícil seu pagamento. Outros Estados já estão
sendo beneficiados com essa retirada, e nem por isso o Estado quebra.
É preciso que o Governo faça um levantamento do montante do que
vai ser descontado, e eu acredito que não seja muito devido aos valores
serem baixo. Muito obrigado!

O Senhor Deputado Brito Bezerra continua – Entendo
perfeitamente a preocupação de Vossa Excelência com o homem do
campo, já que é consenso de todos nós  que precisamos produzir, pois
a única saída para o nosso Estado é o setor produtivo, seguido pelo
turismo. Confesso que essa questão é uma grande preocupação de
todos nós. Esse abaixo-assinado é direcionado para unir forças para
que os dois Projetos de Leis que estão no Congresso Nacional tramitem
o mais rápido possível nas Comissões Temáticas devido a urgente
necessidade. E, essas assinaturas vêm legitimar  a urgência desses
projetos se efetivarem. Vossa Excelência faz parte de Frente
Parlamentar  e  pode propor algo nesse sentido, pois terá o apoio de
todos os Parlamentares, em especial do Presidente de Frente
Parlamentar nesta Casa, e dos demais membros. Muito obrigado!

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo mais
nenhum Orador inscrito, passaremos para a Ordem do Dia. Discussão
e votação, em turno único, do Projeto de Resolução Legislativa nº 06/
11, que “cria o diploma Mulher Cidadã de Roraima”, de autoria da
Deputada Ângela Á. Portella; do Projeto de Resolução Legislativa nº
007/11, que “dispõe sobre a criação, no âmbito da Assembleia
Legislativa de Roraima, do Programa Conheça o Poder Legislativo”,
de autoria da Deputada Ângela Á. Portella; do Projeto de Resolução
Legislativa nº 011/11, que “altera dispositivos normativos e acresce o
art. 113-A e parágrafos, ao Regimento Interno, e dá outras
providências”, de autoria da Mesa Diretora, e da Moção de Pesar nº
010/12 pelo falecimento do Senhor José Ivanildo de Sousa Pereira,
ocorrido no dia 19/06/12.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
do Projeto de Resolução Legislativa nº 06/11, bem como do Parecer
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final.

O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Cabral) – Lido o
projeto de Resolução Legislativa nº 06/11, bem como o Parecer da
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Em discussão o
Projeto de Resolução Legislativa nº 06/11.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz pede Questão de Ordem –
Senhor Presidente, a autora do projeto nãos se encontra no momento
em Plenário, desta forma, peço a retirada de pauta do referido Projeto.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – A Deputada Ângela
está registrada no painel, desta forma, peço a assessoria da Casa que a
localize enquanto damos prosseguimento a Ordem do Dia.

Solicito ao senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
do Projeto de Resolução Legislativa nº 011/11, bem como do Parecer
da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final.

O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Cabral) – Lido o
projeto de Resolução Legislativa nº 11/11, bem como o Parecer da
Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz pede Questão de Ordem –
Senhor Presidente, pediria que fosse mais explícito, porque se falou
muito em artigo, em resolução, mas acho que a maioria dos Deputados
não entenderam. E, para votarmos essa matéria que mexe com parte

do nosso Regimento, é preciso que a coisa seja mais explícita.
O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Com todo respeito

ao Senhor Deputado, o Projeto é de 2011 e já tramitou nas Comissões.
Todavia, iremos esclarecer, pois trata-se  de Projeto que altera
dispositivos do nosso Regimento Interno e acresce o artigo 113-A.
Ele regulamenta a criação de Frentes Parlamentares no âmbito desta
Casa e dos Blocos Parlamentares. Então, esse é o objeto principal
dessa Resolução Legislativa.

O Senhor Deputado Ionilson Sampaio pede Questão de Ordem -
Vossa Excelência  poderia pedir para o secretário ler todo o teor da matéria.

O Senhor Deputado Erci de Moraes pede Questão de Ordem –
Esse projeto foi apresentado como de autoria da Mesa Diretora, mas
no texto fala que o autor é o Deputado Jalser Renier. Por essas duas
razões, acho que esse processo não deveria entrar em pauta, pois faço
parte da Mesa Diretora e não tenho conhecimento dele. E, se é de
autoria do Deputado Jalser, ele não está presente e temos que seguir a
tradição da Casa.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Deputado Erci, o
Deputado Jalser é apenas o Relator do Projeto, pois o referido projeto
foi assinado pelo Presidente da Casa, à proposição do Segundo
Secretário, Deputado Remídio e do quarto Secretário, Deputado Naldo.
O projeto é simples, ele dá nova denominação a uma Comissão
Permanente, que é a Comissão de Indústria e Comércio, que passa a
chama Comissão de Trabalho, Indústria e Comércio, e regulamenta a
criação de blocos de Frente Parlamentar nesta Casa.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz continua. - Senhor
Presidente, há uma decisão de plenário que só se vote a matéria
quando ela vai para o gabinete de todos os parlamentares 24 horas
antes. Eu saí do meu gabinete ontem às 20:30 e não recebi a pauta de
hoje, Senhor Presidente. Eu quero que seja respeitado aquilo que foi
decidido aqui no plenário.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Senhor Deputado
Joaquim Ruiz, esta matéria estava na Ordem do Dia de ontem. Em
razão da falta de quórum, nós anunciamos em plenário ontem que
estaria automaticamente na Ordem do Dia de hoje.

O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Cabral) – Senhor
Presidente, nós podemos ler o artigo inteiro e explicar para os
Deputados o que está sendo mudado no Artigo 40 e no Artigo 12.

O Senhor Deputado Flamarion Portela pede Questão de Ordem.
- Senhor Presidente, Senhoras e Senhores Deputados, diante desse
impasse, eu acho de bom alvitre que a gente suspenda a votação. E, peço
adiamento de votação para que os Deputados possam se inteirar melhor
sobre a matéria, para amanhã nós votarmos com mais tranquilidade.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Acato a Questão de
Ordem do Deputado Flamarion Portela. Regimentalmente, peço
adiamento de votação para que retorne no prazo regimental. Solicito
ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura do Projeto de
Resolução Legislativa nº 006/2011, e do parecer da Comissão de
Constituição, Justiça e Redação Final.

O Senhor Primeiro Secretário (Marcelo Cabral) – Lido o
Projeto de Resolução Legislativa nº 006/2011, juntamente com o
parecer da Comissão de Constituição, Justiça e Redação Final.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Em discussão o
Projeto de Resolução Legislativa nº 006/11.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente, é
meritório o Projeto da Deputada Ângela, mas esta Casa já criou várias
honrarias que são concedidas a personalidades do nosso Estado. O que
me preocupa é que a gente começa a criá-las e daqui a pouco nós
vamos ficar aqui como a Câmara de Boa Vista, que só este ano já deu
honras, medalhas, para mais de 150 pessoas aqui em Boa Vista. Eu
acho que temos que ter cautela com isso, já que a Casa já tem outros
tipos de homenagens que presta a pessoas que fizeram e que fazem
parte da nossa história. Eu pediria que fizessem uma reflexão e não
colocassem para a votação, porque eu acho que várias honrarias estão
sendo concedidas aqui na Casa. Eu vou votar contra.

A Senhora Deputada Ângela Portella – Senhor Presidente, nobres
colegas, gostaria de pedir a atenção para que eu pudesse estar defendendo
esse projeto que visa reconhecer o trabalho de muitas mulheres em defesa
dos seus direitos. Esse diploma de mulher cidadã vai passar por uma banca
de avaliação. As mulheres vão estar se inscrevendo e, na verdade, a
inscrição vai ser feita pelos órgãos públicos e pelas entidades. E, por
ocasião do Dia Internacional da Mulher, essas mulheres que passaram por
esse crivo vão estar sendo agraciadas com esse reconhecimento, essa
homenagem pelo trabalho prestado à sociedade no que diz respeito aos
direitos, a defesa, a valorização da mulher em nosso Estado.
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Então, gostaria muito de pedir o apoio dos nobres pares para
estarem junto comigo fazendo essa homenagem de valorização, de
reconhecimento às mulheres que lutam por essa classe que representa
mais da metade da população e que é responsável, em grande parte,
pela família. Muito obrigada.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) -Não havendo mais
nenhum Deputado que queira discutir a matéria, coloco-a em votação.
A votação será nominal e eletrônica.

Nos termos do parágrafo 232 do Regimento Interno, comunico
que os Senhores Parlamentares têm um minuto para, querendo,
justificarem seu voto. Votando “sim”, os Deputados aprovam o Projeto
e, votando “não”, rejeitam-no.

Solicito abertura do painel eletrônica para votação.
Dou por aprovado com 14 votos “sim”, um voto “não” e

nenhuma abstenção, o Projeto de Resolução Legislativa 006/11.
Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que faça a leitura do

Projeto de Resolução Legislativa 007/11, e do Parecer da Comissão de
Justiça e Redação Final.

O Senhor Primeiro Secretário ( Naldo da Loteria ) - Lido o
Projeto de Resolução Legislativa 007/11, e o Parecer.

O Senhor Presidente ( Coronel Chagas ) - Em discussão o
Projeto de Resolução Legislativa.

A Senhora Deputada Ângela Portella – Presidente, nobre
colegas, gostaria de pedir o apoio dos senhores para a aprovação desse
Projeto, uma vez que, ele está inserido no programa de protagonismo
juvenil que visa desmitificar o papel do legislativo perante a sociedade,
além de estar dando oportunidade para que esses estudantes, acadêmicos,
visitem, conheçam como se fazem as leis, qual é o papel, qual é a função
do Poder Legislativo e passem a valorizar cada vez mais este Poder que
representa a voz do povo. E, também, para que tenham a vontade de
participar socialmente, de estarem discutindo o rumo da história, fazendo
uma análise do nosso conhecimento, pois além deles estarem visitando
esta Casa, vão receber uma formação no que diz respeito a como se faz
uma lei, a Constituição do nosso Estado, o nosso Regimento Interno, o
que culminará em projeto que já foi votado que é o Deputado por um
dia. Então, conheçam o poder legislativo. Esses alunos estarão
conhecendo e fazendo pesquisas junto à comunidade, estarão
acompanhando os trabalhos dos Deputados, para realmente entender o
valor que um Deputado tem para a sociedade e tanto que nós trabalhamos
de forma democrática pelo cidadão, pelas instituições públicas. A partir
desse processo de protagonismo juvenil, nós, com certeza, vamos estar
aproximando cada vez mais o Poder Legislativo da comunidade, fazendo
com que as pessoas sejam mais participativas e também reconheçam o
grande valor desse Poder. Obrigado.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente, volto a
colocar para a Mesa que houve acordo em Plenário que nós teremos a
pauta no dia anterior, mas não consta a pauta, eu fiquei até 8:30h da
noite aqui Esse é um projeto que pode fazer um trabalho fundamental
para o entendimento dessas novas gerações que tem uma noção contrária
ao que se faz aqui nesta Casa. O Poder Legislativo é o Poder mais
exposto, é o Poder que recebe mais críticas da sociedade, por isso esse é
um projeto interessante. Eu vou acompanhar a posição da Deputada,
vou votar a favor do projeto, mas deixo claro que houve um acordo aqui
em plenário que nós teríamos que ter a pauta um dia antes das Sessões e,
não tivemos pauta ontem nos gabinetes dos Deputados.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Mais uma vez quero
informar aos Senhores Deputados que essas matérias foram informadas
na segunda-feira, dia 18, e estaria, como de fato esteve, na pauta da
Ordem do Dia da Sessão de ontem, dia 19. Como não houve quórum
para deliberarmos sobre as matérias, elas foram transferidas e
anunciadas por este Presidente, para a pauta da Ordem do Dia de hoje.
Então, os Deputados que estavam presentes àquela Sessão tomaram
conhecimento da transferência automática daquela Ordem do Dia
para a Sessão de hoje.

Não havendo mais nenhum Deputado que deseje discutir a
matéria, coloco-a em votação. A votação será nominal e eletrônica.
Nos termos do parágrafo 4º, do artigo 232 do Regimento interno,
comunico que os Senhores Parlamentares têm um minuto para, querendo,
justificarem seu voto. Votando “sim”, os Deputados aprovam o Projeto
de Resolução Legislativa nº 007/11, e votando “não”, rejeitam-no.

Solicito a abertura do painel para a votação.Declaro aprovado,
com 13 votos sim e nenhum contrário, o Projeto de Resolução
Legislativa nº 007/11, que “Dispõe sobre a criação, no âmbito da
Assembleia Legislativa de Roraima, do Programa Conheça o Poder
Legislativo”, de autoria da Deputada Ângela Águida Portella.

Solicito ao Senhor Primeiro Secretário que proceda à leitura
da Proposta de Moção de Pesar nº 010/12.

O Senhor Primeiro Secretário (Naldo da Loteria) – Lida a
Moção de Pesar.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Em discussão a Moção
de Pesar de autoria do Deputado Erci de Moraes.

A Senhora Deputada Ângela Portella – Sou solidária, Deputado
Erci, a essa justa homenagem póstuma que o Senhor faz ao Ivanildo,
pela passagem dele para o mundo espiritual. Ele foi uma pessoa amiga,
um cidadão, uma pessoa que contribuiu muito com este Estado e,
certamente, é isso que vai confortar a família, o fato dele ter escrito,
de forma belíssima, a sua passagem por nosso Estado.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo mais
nenhum Deputado que deseje discutir a Moção de Pesar, coloco-a em
votação. A votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis,
permaneçam como estão. Aprovada.

Não havendo mais matéria para a Ordem do Dia, passamos
para o Expediente de Explicações Pessoais.

A Senhora Deputada Ângela Águida Portella – Quero convidar
os nobres colegas para estarem presentes amanhã, aqui no Plenarinho, às
nove horas, na abertura do nosso projeto de protagonismo juvenil que
está sendo desenvolvido pela Assembleia, através da Escola do Legislativo,
com a presença dos alunos, diretores e nossos servidores. Obrigada.

O Senhor Deputado Joaquim Ruiz – Senhor Presidente, quero
convidar os Deputados da Comissão de Educação para uma reunião,
tão logo encerre a nossa Sessão. Mas, quero também cobrar da Mesa a
regulamentação da lei Jalser Renier, que, há mais de um mês, está
pronta essa regulamentação, assinada por 16 Deputados Estaduais. Eu
tenho cobrado em 03 sessões desta Casa, eu não obtenho resposta. Eu
gostaria que Vossa Excelência desse uma explicação convincente de
como anda, e como está esse regulamento, pronto há mais de 30 dias.
Reafirmo aqui o convite para os membros da Comissão de Educação
que nós temos reunião após o término da Sessão.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) - Quero informar ao
Senhor Deputado Joaquim Ruiz que Projeto de Resolução que convoca
os presidentes de estatais, de sociedade de economia mista, autarquias,
está pronta para apreciação do Senhor Presidente desta Casa.

O Senhor Deputado Brito Bezerra – Senhor Presidente,
gostaria de convocar os membros da Comissão de Indústria, Comércio
e Turismo para uma reunião hoje, às quinze horas, na Sala de Reunião,
para tratarmos de assuntos referentes ao I Seminário de Indústria,
Comércio e Turismo que será feito nesta Casa, dia 08 e 09 de agosto.

O Senhor Presidente (Coronel Chagas) – Não havendo mais
nada a tratar, dou por encerrada a presente Sessão e convido os Senhores
Deputados para a próxima Sessão no dia 21 à hora regimental.

Estiveram presentes a Sessão aos Senhores Deputados: Ângela
Á. Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Célio
Wanderley, Chicão da Silveira, Coronel Chagas, Dhiego
Coelho, Erci de Moraes, Flamarion Portela, Gabriel Picanço,
Ionilson Sampaio, Joaquim Ruiz, Marcelo Cabral, Marcelo
Natanel, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Remídio Monai e
Sargento Damosiel.
Aprovada Ata Sucinta em: 21/06/12

COMISSÃO DE CONSTITUIÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO FINAL
REUNIÃO ORDINÁRIA,

REALIZADA EM 14 DE AGOSTO DE 2012.
Aos quatorze dias do mês de agosto do ano de dois mil e doze,

às quinze horas e oito minutos, no Plenário Deputada Noêmia Bastos
Amazonas, desta Casa Legislativa, sito à Praça do Centro Cívico,
202. De conformidade com a Resolução Legislativa nº 009/12, de
autoria da Mesa Diretora deste Parlamento, em seu §1º do art. 1º, as
reuniões das Comissões ocorrerão às terças-feiras durante o período
de 08 de agosto a 04 de outubro do corrente, no horário de 9h às 17h.
Esta Comissão, sob a Presidência do Senhor Deputado Rodrigo Jucá,
reuniu-se extraordinariamente, com a presença dos Senhores
Deputados Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Chicão da Silveira,
Coronel Chagas e Flamarion Portela, Membros Titulares. Ausente o
Senhor Deputado Jalser Renier . Abertura: Havendo quorum
regimental, o Senhor Presidente, ao declarar aberta a reunião, solicitou
à Secretária desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião
anterior. A requerimento do Senhor Deputado Chicão da Silveira, foi
dispensada a leitura da Ata, tendo em vista a distribuição de cópias,
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com antecedência, a todos os membros da Comissão para
conhecimento do seu teor. Logo após, o Senhor Presidente colocou a
Ata em discussão. Não havendo nenhuma retificação por parte dos
Membros, submeteu-a à votação, sendo aprovada por unanimidade
dos Senhores Membros da Comissão.  Expediente: Não houve. Ordem
do Dia:  01) Projeto de Resolução Legislativa  nº 008/12, de
autoria da Mesa Diretora, que, “Dispõe sobre a denominação do Coral
da Assembleia Legislativa de Roraima.” Relatora, Deputada Aurelina
Medeiros. Parecer Favorável. Não houve discussão. Submetido à
votação, o parecer da Senhora Relatora foi aprovado pelos Membros
presentes na reunião. 02) Requerimento de Interposição de
Recurso nº 012/12, de autoria do Deputado Jânio Xingú, “Contra
o parecer de inconstitucionalidade da Comissão de Comissão de
Constituição Justiça e Redação Final ao Projeto de Lei nº 086/
11, de sua autoria, que “Dispõe sobre a obrigatoriedade das Empresas
vencedoras de licitações públicas, no âmbito do Estado de Roraima, a
reservarem até 5% do total de vagas existentes na contratação de
obras e de serviços aos sentenciados, e dá outras providências”. Relator,
Deputado Brito Bezerra. Parecer favorável. Não houve discussão.
Submetido à votação, o parecer do Senhor Relator foi aprovado por 3

votos favoráveis e 2 votos contrários dos Senhores Parlamentares
Chicão da Silveira e Aurelina Medeiros. 03) Requerimento de
Interposição de Recurso nº 013/12, de autoria do Deputado Gabriel
Picanço, “Contra o parecer de inconstitucionalidade da Comissão de
Comissão de Constituição Justiça e Redação Final ao Projeto
de Lei nº 005/12, de sua autoria, que “Dispõe sobre o cumprimento de
obrigações contraídas no âmbito da Administração Estadual Direta e
Indireta, e dá outras providências”. Relator, Deputado Chicão da
Silveira. Parecer favorável. Não houve discussão. Submetido à
votação, o parecer do Senhor Relator foi aprovado por 4 votos
favoráveis e 1 voto contrário da Senhora Deputada Aurelina Medeiros.
Encerramento: O Senhor Presidente, constatando não haver mais
nada a tratar, encerrou a reunião às quinze horas e trinta e dois minutos.
E, para constar, eu, Gizelda Pinheiro de Barros, Secretária, lavrei a
presente Ata que, após lida e aprovada, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.
Rodrigo Jucá
Presidente da Comissão
Aprovada em: 21/08/12


